



NOTA INFORMATIVA SOBRE LA MATRICULACIÓN A TRAVÉS DE LA SUITE ALEXIA

A petición de los Centros I.E “Melchor de Jovellanos” de Alhucemas, Colegio Español de Rabat e I.E. “Juan Ramón Jiménez” de Casablanca, se solicitó de Educaria -la Empresa encargada del mantenimiento de la plataforma educativa Alexia- la activación para las familias de los Centros indicados del “**Formulario Unificado de Matrícula**” para el curso 2024-2025.

Lamentablemente, por motivos ajenos a esta Consejería de Educación, dicho formulario de matrícula continúa sin estar operativo para las familias que acceden a Alexia.

Por este motivo, se informa a las familias que no hayan podido completar la matrícula de sus hijos a través de Alexia que **podrán realizarla de forma presencial en las Secretarías de los Centros durante el segundo período previsto al efecto en septiembre (del 2 al 6 de septiembre de 2024).**

Esta Consejería de Educación pide disculpas a los Centros afectados y a las familias por este inconveniente, ajeno a su voluntad.

Rabat, a 11 de julio de 2024.